



Scheckübergabe im Hotel Zur Windmühle bei Nettebrock in Beckum: Dort findet ab nächstem Jahr wieder das Schützenfest statt. Das Foto zeigt den Ersten Vorsitzenden Matthias Hawixbrock, Jörn Volkmann (Sparkasse) und Oberst Johannes Plassmann. Foto: Fernkorn

Das Vereinsjubiläum kann kommen

Beckum (bfe). Der Schützenverein Unterberg konnte sich über eine Spende der Sparkasse Beckum-Wadersloh in Höhe von 1000 Euro freuen.

Der Erste Vorsitzende Matthias Hawixbrock und Oberst Johannes Plassmann nahmen die großzügige

Spende der Sparkasse Beckum-Wadersloh aus den Händen von Jörn Volkmann entgegen. „Die 1000 Euro können wir gut für die Durchführung des 100-jährigen Vereinsjubiläums im Jahre 2022 gebrauchen“, bedankten sich die beiden Vorstandsmitglieder bei Jörn Volk-

mann. „Wir sind dankbar für jede Spende und müssen auch wohl erst wieder lernen, Großveranstaltungen zu feiern“, meinte Hawixbrock im „Glocke“-Gespräch und schmunzelte.

„Die Sparkasse unterstützt in Beckum regelmäßig soziale Einrichtungen und Vereine. Und wir

drücken Ihnen die Daumen, dass das Jubiläumsschützenfest im nächsten Jahr auch stattfinden kann“, betonte Jörn Volkmann bei der Scheckübergabe im Hotel „Zur Windmühle“ bei Nettebrock. Der Verein hat ein Großereignis vor sich und hofft, dass alles reibungslos läuft.